

Herzlichen Dank für die große Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von meiner Mutter

# Helene de Mattia

\* 29. Dezember 1923 † 23. Dezember 2022

erfahren durften.

Besonderer Dank

- für die treue freundschaftliche Unterstützung durch liebe Menschen,  
die ihr ihre Selbständigkeit über viele Jahre ermöglicht haben,
- den aufmerksamen Pflegerinnen des ambulanten Pflorgeteams Forchtenberg,
- für die zugewandte Pflege im Seniorenzentrum Forchtenberg,
- für die medizinische Versorgung und Sterbebegleitung durch Frau Dr. Kahl,
- Frau Pfarrerin Elbe für die einfühlsamen Worte auf ihrem letzten Weg,
- für Trost in Wort und Schrift,
- für Geldspenden für Blumen und Grabschmuck,
- Herrn Schirmmacher und seinem Team vom Bestattungsinstitut.

**Lothar mit Familie und allen Angehörigen**

Untereisesheim, im Januar 2023

